

Monitoreo de medios

Jueves, 23 de abril de 2020

El Comercio Web, sección actualidad

[LA CERCANÍA CON GUAYAS INCIDIÓ EN EL CONTAGIO EN LA TRONCAL, EN CAÑAR](#)

Cañar ocupa el octavo lugar de contagios por número de casos de covid-19 en el país. La cercanía y el vínculo comercial y laboral con Guayas expusieron a la provincia, de 281 396 habitantes, a un mayor riesgo de propagación de la nueva cepa del coronavirus. Cañar constituye el paso obligado entre Guayaquil y Cuenca (Azuay). Parte del intercambio entre las tres provincias se da por la vía principal, ya que por ahí transitan los camiones pesados que traen y llevan los productos alimenticios. El 19 de marzo registraron los primeros infectados, entre ellos una mujer de la tercera edad del cantón La Troncal.

La Gaceta de Cotopaxi, noticias Latacunga

[EN COTOPAXI: CONTRALORÍA AUDITA CONTRATOS EFECTUADOS DURANTE LA EMERGENCIA SANITARIA EN ECUADOR](#)

Pablo Celi, contralor General del Estado. Foto: Cortesía Desde el 27 de marzo de 2020, la Contraloría General del Estado inició acciones de control sobre los procesos de contratación efectuados por varias entidades públicas, para solventar la emergencia sanitaria. El 17 de abril, el Contralor General, Pablo Celi, solicitó a la directora general del Servicio Nacional de Compras Públicas, toda la información de los contratos suscritos para adquirir bienes, servicios, consultorías e ínfimas cuantías, celebrados en los meses de marzo y abril de este año. También se requirió al Sercop que verifique la pertinencia de las contrataciones y el cumplimiento de la normativa vigente para la emergencia nacional, como las directrices presupuestarias para el segundo trimestre emitidas por el viceministro de Finanzas, el pasado 16 de abril.

El Universo, sección A

[A ZONAS RURALES DE LA PROVINCIA LLEGAN INSUMOS Y ALIMENTACIÓN PREFECTURA DEL GUAYAS ENTREGA AYUDA](#)

Más de 30 000 fundas con alimentos se han entregado en diversos cantones, además de 200 000 kits de desinfección. El trabajo por la provincia del Guayas se concentra en tres ejes: alimentación, sanitización y fumigación, que se los está trabajando junto a los alcaldes de los cantones".

La Gaceta de Cotopaxi, noticias Latacunga

[SECRETARÍA DEL AGUA: MANTIENE ACTIVO SU TRABAJO EN LA ZONA CENTRO](#)

Autoridades de la zonal durante el trabajo diario. La emergencia sanitaria por la que atraviesa nuestro país no ha detenido la gestión institucional de la Secretaría del Agua en las cuatro provincias de competencia. Durante la segunda quincena del mes de abril los equipos técnicos, jurídicos y sociales han desarrollado sus actividades laborales desde sus hogares, lo que ha permitido garantizar el abastecimiento de líquido vital para toda la población y contar con borradores de Autorización de Uso de agua para cada una de las organizaciones comunitarias del agua de Chimborazo, Cotopaxi, Pastaza y Tungurahua.

El Telégrafo, sección A

[GASTOS "PRIORITARIOS" DE PREFECTURA DE LOS RÍOS](#)

El gobierno provincial y otros dos municipios fluminenses continuaron con procesos de contratación de bienes no acordes a la emergencia sanitaria. Para Ecuador el covid-19 inició su trayecto de muerte y terror en Babahoyo, capital de la provincia de Los Ríos, el pasado 29 de febrero. Aquel día se conoció del primer caso en el país en una mujer que arribó desde España el 14 de febrero. Ella falleció el 13 de marzo

Súper sección A

[EXISTEN MÁS CONTAGIOS QUE PRUEBAS EN SANTA ELENA. DECESOS POR DISTINTAS CAUSAS SIGUEN EN AUMENTO](#)

No aceptan ser zona de seguridad especial. Después de Guayas, Santa Elena es la segunda provincia con mayor número de muertes irregulares que se registran en lo que va abril, triplicando las cifras de enero a marzo.

El Universo Web, sección A

[A ZONAS RURALES DE GUAYAS LLEGAN INSUMOS Y ALIMENTACIÓN](#)

La pandemia COVID-19 ha golpeado a la provincia del Guayas, que hasta ayer tenía la mayor cantidad de casos confirmados. En zonas rurales, cientos de familias han quedado incomunicadas, no solo por el invierno sino por las restricciones de movilización. Una de las preocupaciones en esos sectores es la proliferación de enfermedades como el dengue. Ante esta problemática, la Prefectura del Guayas ha enviado brigadas de ayuda humanitaria a los puntos más vulnerables de la provincia.

El Comercio Web, sección A

[MILITARES EJECUTAN OPERACIONES DENTRO DE LA EMERGENCIA POR EL COVID-19](#)

Las Fuerzas Armadas realizan fumigación y desinfección de las principales vías. Las Fuerzas Armadas realizan una serie de operaciones dentro de la emergencia declarada por el coronavirus. Por ejemplo, en el sur de Quito participaron en la fumigación y desinfección de las principales vías. Igual tarea realizaron en los lugares de mayor afluencia y en los alrededores de zonas populares, como la ciudadela Ibarra y Caupicho. La idea es evitar la propagación del covid-19.

El Comercio Web, sección editorial

[AGRICULTORES DE ORELLANA Y NAPO DONAN Y RECIBEN APOYO POR SUS PRODUCTOS](#)

Familias vulnerables de Orellana reciben las donaciones en las zonas rurales. MAG Plátano, naranja, yuca, lima, limón, coco y otras frutas y legumbres donaron los productores de Orellana para las familias más vulnerables de esta provincia que atraviesan por dificultades económicas en medio de la emergencia sanitaria. En coordinación con el Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAG), los productores entregan estas cosechas para la elaboración de canastas familiares que se donan en los diferentes cantones

DIRCOM CONGOPE